



Participación comunitaria sobre ARPA en el Condado Guilford

Transcripción de Video | Español

El Condado Guilford ha recibido más de \$104 millones para ayudar en los esfuerzos de recuperación por COVID-19.

Este financiamiento es parte de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense del Departamento del Tesoro de los EE.UU. (también conocida como ARPA).

Como residentes del Condado Guilford, estos \$104 millones son fondos para gastar en su comunidad.

Pero antes de recibir sus comentarios, es importante que comprenda para qué podemos usar los fondos.

El Condado Guilford puede usar fondos de ARPA para:

- Abordar impactos económicos negativos
- Apoyar la respuesta de salud pública
- Proporcionar pago de primas para trabajadores esenciales
- Mejorar la infraestructura de agua y alcantarillado
- Mejorar la infraestructura de banda ancha

Repasemos cada uno de estos con un poco más de detalle.

Abordar impactos económicos negativos

El Condado Guilford puede utilizar los fondos de ARPA para abordar impactos económicos negativos a:

- trabajadores,
- familias,
- pequeñas empresas,
- organizaciones sin fines de lucro,
- u otras industrias afectadas.

También podemos recontractar trabajadores del sector público.

Respuesta de salud pública

Para apoyar la respuesta de salud pública ante COVID-19, el Condado Guilford puede:

- Financiar los esfuerzos de mitigación de COVID-19, como los programas de rastreo de contactos y vacunación
- Cubrir los gastos médicos y el tratamiento de salud mental de los afectados por COVID-19, y
- Pagar por cierto personal de salud y seguridad pública.

Proporcionar pago de primas para trabajadores esenciales

Los trabajadores esenciales han brindado atención y servicios cruciales durante toda la pandemia. Esto ha puesto en riesgo su salud y la de sus familias. El Condado Guilford puede usar los fondos de ARPA para ofrecer apoyo monetario a estos trabajadores esenciales. Podemos distribuir este dinero retroactivamente hasta el 27 de enero de 2020.

Infraestructura de agua y alcantarillado

El Condado Guilford también puede mejorar la infraestructura de agua y alcantarillado. Esto podría incluir:

- realizar las inversiones necesarias para mejorar el acceso al agua potable, o
- mejorar o expandir la infraestructura de aguas residuales y pluviales a comunidades con servicios limitados o nulos

Infraestructura de banda ancha

Finalmente, el Condado Guilford puede usar los fondos de ARPA para mejorar la infraestructura de banda ancha. Nos concentraríamos en brindar acceso de banda ancha nuevo o ampliado a lugares desatendidos.

Queremos invertir estos fondos en proyectos que reflejen los comentarios de la comunidad en la toma de decisiones. Nuestro objetivo es:

- Construir sobre la base de los esfuerzos regionales y del condado existentes
- Maximizar la financiación combinando esfuerzos con otros proyectos y fuentes de financiación
- Centrarse en la sostenibilidad con usos únicos o estableciendo un camino hacia la sostenibilidad.

Los fondos de ARPA son una oportunidad única de invertir en el futuro del Condado Guilford.

¿Cómo usaría \$104 millones para apoyar a las comunidades de Guilford?